

Medienmitteilung

Zürich, 11. August 2020

„Atmen ist Leben“ – der neue Imagefilm von LUNGE ZÜRICH

Sie begleitet uns und wir nehmen sie einfach hin, ohne gross darüber nachzudenken, bis eines Tages plötzlich Probleme auftauchen: unsere Atmung. Im neuen Imagefilm zeigt LUNGE ZÜRICH aus einem poetischen und emotionalen Blickwinkel, was unsere Atmung für uns tut und wobei sie uns tagtäglich unterstützt.

Gemeinsam mit Rocket Film GmbH und engagierten Darstellerinnen und Darstellern, welche weder die frühen Morgen- noch die späten Abendstunden scheuten, realisierte der Verein Lunge Zürich seinen neuen Imagefilm. «Unsere Atmung ist – genau wie gute Gesundheit und zahlreiche andere Dinge auch – etwas, dem wir im Alltag kaum Beachtung schenken, sofern keine Probleme auftreten. In unserem neuen Imagefilm wollten wir daher den Fokus auf unsere Atmung legen und aufzeigen, was für eine treue Begleiterin sie ist», erklärt Claudia Wyrsh, Leiterin Kommunikation und Marketing.

Die Dreharbeiten fanden an verschiedenen Ortschaften im Kanton Zürich statt. Durch die enge und direkte Zusammenarbeit von LUNGE ZÜRICH mit Rocket Film sowie deren Regisseur Joel Lopez und dem Kameramann Lukas Wälli konnten die Kundenbedürfnisse sowie die kreativen Ideen aller Seiten ideal zusammengebracht und kombiniert werden. Daraus entstanden ist ein kurzweiliger Imagefilm, der auf poetische sowie emotionale Art und Weise der Atmung die Wertschätzung entgegenbringt, die sie verdient.

LUNGE ZÜRICH: Hilft. Informiert. Wirkt.

Der Verein Lunge Zürich engagiert sich seit mehr als 100 Jahren für gesunde Lungen und hohe Lebensqualität für Lungenkranke. Er ist der Ansprechpartner für alle Fragen im Bereich Lunge, Lungengesundheit, Luft sowie Atmung und erbringt umfassende Dienstleistungen in der Beratung und Betreuung von Menschen mit Lungenkrankheiten wie COPD, Asthma, Tuberkulose oder Schlafapnoe.

Mit seinem Angebot erhältet und verbessert der Verein die Lebensqualität von lungenkranken Menschen sowie deren Angehörigen und leistet einen wichtigen Beitrag zur Vermeidung, Früherkennung und Erforschung von Lungenkrankheiten sowie zur Sicherstellung von guter Luftqualität.

Der Verein Lunge Zürich ist eine Non-Profit-Organisation und tritt unter dem Namen LUNGE ZÜRICH auf. www.lunge-zuerich.ch

LUNGE ZÜRICH

Pfingstweidstrasse 10, 8005 Zürich
T 044 268 20 08, F 044 268 20 20, pr@lunge-zuerich.ch
www.lunge-zuerich.ch, Spendenkonto: 80-1535-7



Imagefilm ohne Untertitel:

<https://www.youtube.com/watch?v=mfnEvzJOKwI>

Imagefilm mit Untertitel:

<https://www.youtube.com/watch?v=Op7L-gfc-Ho>

Kontakt:

Claudia Wyrsch, Leiterin Kommunikation und Marketing
Telefon 044 268 20 08, pr@lunge-zuerich.ch